

## Neujahrsanspielen



Foto: Musikverein

Am 27.12.2022 haben Musikerinnen und Musiker des Musikverein Undorf e.V. die Glückwünsche für das Neue Jahr stellvertretend an 1. Bürgermeister Helmut Sammüller (1. von rechts) überbracht ...



... und auch an die Bewohner des Argula-von-Grumbach-Haus, bevor sie der Undorfer Bevölkerung die Glückwünsche überbrachten.

### Musiker blasen 2023 an

Undorf. Seit über 40 Jahren ist es für die Blaskapelle des Undorfer Musikvereins Brauch, zur Jahreswende mit den Instrumenten durch die Straßen des Dorfes zu ziehen, um den Bewohnern einen musikalischen aber auch Neujahrsgruß zu überbringen. In den letzten beiden Jahren musste wegen Corona zum Bedauern der Akteure darauf verzichtet werden. Dieses Jahr freuen sich die Musiker, bevor an den Tagen zwischen Weihnachten und Neujahr wieder lautstark und lustig durch die Gassen aufzuziehen zu können. Eine etwa 20 Personen starke Gruppe startet zu Beginn traditionell im Rathaus, wo Bürgermeister Helmut Sammüller gerne den Klängen lauscht und zum Schluss auch eine kleine Spende überreicht.

de für den Verein an Christian Kreuzer übergab, der als Vorsitzender des Musikvereins selbst auf der Tuba mitgespielt. Einhornleitend ging es nach der Polizeistation neben dem Rathaus, wo eine Abschiedsfeier der Bläser begrüßte. Nächste Station war das Seniorenheim „Argula-von-Grumbach-Haus“. Die Bewohner bedankten sich für die erfrischende Darbietung mit Beifall von den Balkonen. Danach durchten sich die Undorfer für die musikalischen Darbietungen. Der eine oder andere schenkte auch die Hausbesitzer als Dankeschön eine Spende. Mancher dankte sich die Mitswirkenden auch über einen Schenkerpost zum kalten wärmten festern.



Traditionell beginnen die Akteure des Undorfer Musikvereins die Neujahrsanspielen im Rathaus Nittendorf; rechts im Bild Bürgermeister Helmut Sammüller. Foto: Paul Neuhoff